

Sparkasse Tauberfranken: Als Premium-Partner ausgezeichnet

Gute Förderberatung

MAIN-TAUBER-KREIS. Die Sparkasse Tauberfranken gehört seit Jahren zu den aktivsten Förderberatern im Land. Für ihre erfolgreiche Tätigkeit wurde die Sparkasse für 2017 zum siebten Mal in Folge zum Premium-Partner in der Förderberatung durch das Zentralinstitut Landesbank Baden-Württemberg ausgezeichnet.

Der erfolgreiche Einsatz von Fördermitteln im gewerblichen wie auch im privaten Kundengeschäft bestätigt die hohe Beratungsqualität der Sparkasse Tauberfranken. Thomas Börsig, stellvertretender Direktor für das Förderkreditgeschäft der Landesbank Baden-Württemberg, überreichte die Urkunde gemeinsam mit Dunja Senges von der Landesbank Baden-Württemberg an den stellvertretenden Vorsitzenden des Vorstand der Sparkasse Tauberfranken, Wolfgang Reiner.

Mit einem Anteil von rund 50 Prozent ist die Sparkassen-Finanzgruppe Baden-Württemberg der führende Anbieter von Förderkrediten der Kreditanstalt für Wiederaufbau und der Landesbank Baden-Württemberg.

Beispielsweise begleiten die Institute der Sparkassen-Finanzgruppe jede zweite Innovationsfinanzierung in Baden-Württemberg.

Ein Schwerpunkt des Förderkreditgeschäftes liegt 2018 im Bereich der Energieeffizienz- und Innovationsförderung für Unternehmen sowie in energetischen Sanierungsmaßnahmen und der Förderung des altersgerechten Umbaus im privaten Wohnungsbau.

Das Stichwort Energieeffizienz steht sowohl im Neubau wie auch bei der Sanierung im Zentrum des Interesses.



Der stellvertretende Vorsitzende des Vorstands der Sparkasse Tauberfranken, Wolfgang Reiner (links), nimmt die Urkunde von Dunja Senges und Thomas Börsig entgegen.